
2016年10月13日，市交通委纪委书记刘
宇、市公路局副局长郭永红、航空港区相关部
门负责人等一行人员前往弓马庄调研四港联
动大道积水点情况，路通养护公司书记张建
红、副经理杨晓东陪同调研。

弓马庄积水点位于四港联动大道与弓马
庄村口交汇处，是村民出行的必经之路。受客
观因素影响，该处在四港联动修建时期，周围
沿线800m范围内没有设置排水管网。近年来，
随着沿线企业的逐渐增多，大量的工业用水和
附近村庄（鑫邦商砼、恒基商砼、弓马庄村、司
赵村、王士明村）的生活污水排放、汇集于此，
导致严重积水。目前弓马庄积水点已然成为常
态———即便是晴好天气时，路面积水可覆盖2

个车道，深度达15公分，长度约1公里，这不仅
严重影响公路通行安全，更让生活在周围的当
地居民怨声载道。

刘宇书记表示，道路积水给附近的居民生
活和车辆通行带来极大不便，各有关部门要积
极配合，尽快拿出该路段科学合理的改造方
案，尽早解决积水问题。

郭永红副局长听取张建红书记对现场情
况的介绍后，要求相关部门加强沟通，尽快
对这一顽症进行根治，还村民一个良好的出
行环境，还公路一个优美的路域形象。同时，
强调设计单位一定要做好该路段的重新勘
察、设计，保证工程施工一步到位，不做成

“遗憾工程”。

市交通委、市公路局等领导一行
调研弓马庄积水点情况

养护公司 袁红

10月24日上午，路油储备库在二楼会议室
召开中层以上办公会议，路通公司党总支书记
兼路油储备库经理徐永丽主持会议。

会上，路通公司政工部李幸伟宣读了郑州
市路通公路建设有限公司关于张新武同志职
务任命的通知（郑路通办〔2016〕69号）。随
后，张新武同志作表态发言，徐书记和路油
储备库党支部书记崔金松先后对张新武同
志的上任表示祝贺，并对张经理今后的工作
提出寄望。

徐书记总结了油库前三季度的各项工作，
并对第四季度工作提出几点要求：一是立足内
部沥青销售，积极主动开拓、占领外部市场。二
是继续加大欠款催要工作力度，必要时，采取
法律手段来维护企业的合法权益。三是在油库
不搬迁的前提下，保障公司内部乳化沥青撒

布，积极开发外部乳化沥青市场，尤其是争取
到107辅道与姚桥路乳化沥青洒布及沥青销售
业务。四是待107线郑州境东移改建工程八标
开工条件成熟，认真组织施工，确保建设项目
有序开展。五是加强团队建设，树立良好形象，
实现人尽其才，才尽其用。六是加大宣传力度、
拓宽宣传思路、创新宣传手段，有力提高油库
的影响力和知名度。七是继续加强与经济开发
区、市交委、市公路局等上级主管部门的沟通
与协调，在陆港粮食口岸建设规划问题上，最
大限度的保障油库利益。

最后，徐书记强调，全体干部职工要树立
危机意识、忧患意识、使命意识，大家要鼓足干
劲、克难攻坚、兢兢业业干好自己的本职工作，
全力冲刺第四季度，确保顺利完成全年目标任
务。

全力冲刺第四季度 确保完成全年目标

2016年10月13日，郑州市普通国省干线路网
标志标线完善提升工程交工验收会议在市公路
局6楼会议室召开。本次交工验收会由郑州市公
路局养护处郑杰处长主持，公路局有关处室负责
人以及来自施工、设计、监理等单位的20余人参
加会议。

经过评定，与会人员一致认为工程实体按设
计文件及建设单位要求实施，施工程序按规范办
理，资料齐全，质量合格，同意验收。

郑州市普通国省干线路网标志标线完善提升
工程于2015年9月1日开工，2015年10月1日按合同
工期完工，郑州腾盛实业有限公司全体职工，围绕

“优质、高效、安全、文明”的经营理念，克服时间
紧、任务重等困难，圆满完成了该工程任务。
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为加强对外合作，提高业务水平，探索
新形势下PPP项目的工作思路和方法，10月
13日，路通公司董事长兼总经理胡香凯、副
总经理马国强、质检中心经理李虎、铺装公
司技术负责人牛俊峰以及西南办事处主任
张昆等一行人员赴中铁四局第五工程有限
公司进行考察学习和业务交流。

中铁四局五公司执行董事、党委书记卢
志刚、工会主席王闽建、纪委书记王君峰、总
经济师沈孝祥等领导对我公司一行的考察
学习表示热烈欢迎。随后双方就相关问题进
行交流学习。

在座谈会上，卢书记详细介绍了五公司
在标准化施工、安全质量管理、财务运转、人
才培养等方面的管理经验：一是重视深耕主
责市场，牢固树立“抓现场就是保市场”的理
念，积极推进营销生产一体化管理，使市场
区域集中度得到强化，提高了中标的质量和
数量；二是狠抓项目资源配置，做到超前谋
划，深挖生产组织潜能，创新施工工艺，狠
抓过程管控和过程监督，保证项目进度和
安全质量有序可控；三是不断夯实规范劳
务队伍管理，加强财务管理和成本管理等
基础管理工作，持续推动项目管理升级；四
是加强人才培养和考核力度，满足企业发

展规模需要。
胡总对五公司领导的热情接待及详

尽讲解表示感谢，随后介绍了路通公司近
年来的改革发展情况、以及积极参与公
路、桥梁等领域建设取得的成效，提出希
望能与五公司建立相互学习、相互促进的
互动机制，在公路施工项目建设中加强合

作，谋求共赢。
卢书记对此建议十分赞同，表示路通公

司在公路施工中的先进技术和作法非常值得
借鉴学习。愿与路通公司一起抓住市场机遇，
获得更大的市场效益。双方通过交流，就进一
步发挥各自优势，深化合作，共谋发展达成了
共识。

董事长胡香凯带队赴
中铁四局第五工程有限公司考察交流学习

国庆节前夕，路通公司工会主席秦舸、总会计
师杜新中带领安全设备部人员对司属各单位、养
护工区和在建项目进行第三季度安全大检查。检
查内容包括分公司安全生产责任制落实情况、养
护工区和场站的消防设施与职工劳动安全防护、
施工现场重点区域与关键装置的安全防范、节假
日值班制度与应急预案等方面。

针对个别单位发现的临电设置不规范、作业
人员防护不到位等情况，检查组现场提出了整改
意见并要求各单位、各项目部要落实管理职责，
保障公司安全生产工作正常运行。

秦主席强调，必须严格执行新安全生产法有
关规定，确保作业质量达到规范要求、确保作业
现场安全管控、确保应急处置及时有效、确保不
发生安全事故。同时，还应做好日常安全巡查记
录，建立安全生产管理台账，提高安全生产管理
制度水平，切实抓好公司安全生产工作。

为迎接交通运输部10月份对全国干线公路
路况检测，路通公司积极落实市局的工作安排，
大力开展干线公路环境整治，切实做好路况检测
过程中的综合保障任务。

为科学统筹做好迎检工作，市公路局安排我
公司负责对国道107线路况较差路段进行抢修。
自接到通知后，路通公司副总经理郭孟涛立即召
集工程及养护人员开展工作。

董事长胡香凯高度重视此次施工情况，要求
参战员工秉承公路人“路是尊严，路是形象”的准
则，在施工中以“科学合理、绿色环保、快速安全、
经济优质”为目标，打好攻坚战。为确保抢修工程
能够在10月8日前全部完成，开工前郭孟涛副总
经理在施工现场进一步明确了岗位职责，要求大
家同心协力，圆满完成目标任务。由于工程施工
期间正值国庆长假，养护分公司全体养护人员和
工程建设人员放弃休息的机会，甚至连有些正在
休假的员工也被紧急召回，奔赴到施工一线。

经过7天夜以继日的连续奋战，10月7日两个
路段的中修和小修工作圆满完成，路容路况极大
提升。在此基础上，养护人员迅速投入到公路沿
线易污染路段的养护工作中，适时增加清扫频
率、加强保洁力度、及时清理污染物和抛洒物，不
断巩固整治成果，为顺利迎检奠定良好基础。

西南办事处 张昆

齐心协力打造优质干线公路

安全设备部 孙仲垚

养护公司 袁红

路通公司开展
第三季度安全大检查

郑州普通国省干线路网标志标
线完善提升工程顺利通过验收
腾盛公司 冯攀

根据《郑州市公路管理局关于
开展2016年全市干线公路交通情
况比重调查的通知》精神要求，按
照市局的统一部署，路通养护公司
积极协作配合，结合辖区内干线公
路的实际情况，认真做好本年度干
线公路交通量比重调查工作。

一是加强组织领导，确保交调
工作有序开展。成立了以公路局直
属分局局长李凤增为组长 ,分局工
会主席郑旗、路通公司副总经理
郭孟涛、养护公司书记张建红、副
经理杨晓东为副组长，李宗基、王
卫、张勇、孙童童为成员的交调工
作领导小组，负责具体工作。

二是科学安排观测站点，确保
交通量比重调查工作全面准确。
根据 《河南省各类公路交通量比
重调查站点分布》安排，设置三个
观测站点，分别是：张李垌、三李、
单庄。

三是合理安排人员，明确任务
和责任。三个观测站点分三个观
测组，每组按时间段分三班，每班
两名观测员，每个站点明确一名
负责人。

四是严格督导检查，确保交调
工作圆满完成。本次干线公路交通
量比重观测时间自2016年10月20
日6时开始，至10月21日6时结束。
观测期间，领导小组将三班进行督
导巡查，对观测人员工作不认真，
擅自从事无关调查工作的事，将给
予严肃处理。

2016年全市干线公路
交通情况比重调查工作

圆满完成

养护公司 袁红

路油储备库 齐烜


